

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada analisis dan pembahasan di bab sebelumnya, maka pesan dakwah yang ditemukan dalam penelitian ini adalah: pertama, pesan yang terkandung dalam kitab fikih tentang kewajiban zakat unta 5, 10, 15, 20, 25 dan seterusnya, kurban dan akikah. Dimana pelaksanaan kurban lebih baik didahulukan daripada melaksanakan aqiqah jika dilihat dari segi keadaan, di mana pada waktu ibadah kurban tapi belum melaksanakan aqiqah. Kedua, pesan yang terkandung dalam kitab tasawuf tentang cara beribadah itu meliputi amar ma'ruf dan nahi munkar. amar ma'ruf / membudayakan ketaatan seperti melaksanakan shalat, zakat, puasa dan lain sebagainya. Mencegah kemunkaran atau nahi munkar merupakan cara beribadah yang kedua di mana hal ini bisa dilakukan untuk mencegahnya dengan cara ta'aruf, memberitahukan dan melarang untuk berbuat kemunkaran. Ketiga, pesan dakwah yang terkandung dalam kitab tasawuf tentang menjalani kehidupan dengan selalu bersandar kepada Allah SWT yang bisa disebut dengan taqwa karena tidak ada kekuatan lain yang lebih besar dari kekuatan Allah SWT. Dan hanya dengan taqwa, manusia akan menjadi mulia di hadapan-Nya.

Pesan dakwah KH. Abdul Aziz dalam Kitab Fikih dan Tasawuf sangat relevan di kehidupan modern seperti saat ini, karena bisa menumbuhkan kesadaran akan kewajiban mengeluarkan zakat, kurban dan akikah. Praktiknya dilakukan dengan cara membagikan kepada para korban banjir serta melaksanakan kegiatan santunan anak yatim dan fakir miskin. Pengurus Majelis Taklim Al-Manjah Pati juga menerima apabila ada jamaah yang berniat untuk melaksanakan kurban dan akikah di Majelis Taklim tersebut. Sedangkan relevansi dari kitab tasawuf, KH. Abdul Aziz mengembangkan kembali akan rasa bahwa manusia itu kodratnya adalah seorang hamba, mengekang hawa nafsu dan

mencegah kemaksiatan atau keburukan dengan cara mengajak berdzikir dan mengelola amarah dalam segala hal.

B. Saran

Berdasarkan hasil pengamatan dan penelitian yang dilakukan oleh penulis terhadap Isi Pesan Dakwah KH. Abdul Aziz di Majelis Taklim Al-Manjah Pati, peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Untuk KH. Abdul Aziz supaya tidak berhenti melakukan dakwah dengan menggunakan kitab fikih dan tasawuf, karena kedua kitab ini sangat penting bagi seluruh umat muslim bahkan seluruh umat manusia dalam menjalankan ibadah kepada Allah SWT serta menjadi pribadi yang berakhlakul karimah dengan senantiasa menyandarkan segala sesuatunya hanya kepada Allah SWT.
2. Untuk para pengurus majelis taklim al-manjah Pati, supaya terus menjalankan amanah yang dipercaya dalam mengelola majelis taklim dengan ikhlas dan terus semangat.
3. Untuk para jamaah, terus semangat dalam mengikuti kegiatan dakwah yang diselenggarakan di majelis taklim al-manjah pati ini karena dakwah yang dilakukan oleh KH. Abdul Aziz bisa bermanfaat bagi semuanya dalam menjalani kehidupan yang penuh kebahagiaan dan keberkahan, terutamanya untuk para jamaah majelis taklim al-manjah Pati.
4. Untuk peneliti selanjutnya, diharapkan penelitian ini bisa membantu khasanah ilmu bagi perkembangan kajian ilmu agama dikemudian hari.